

ABSTRAK

RACHMAT AKBAR SETIAWAN. Skripsi: Manajemen Pengelolaan Kegiatan *Outbound* Objek Wisata Cikole di Lembang Bandung. Jurusan Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan, Universitas Negeri Jakarta, Juli 2015.

Permasalahan penelitian ini bagaimana pengelolaan kegiatan *outbound* objek wisata Cikole. Waktu penelitian dilaksanakan pada tanggal 23 juni 2015. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui manajemen meliputi perencanaan, pengorganisasian, pengarahan dan pengawasan wahana *outbound* di Cikole.

Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan kualitatif. Metode penelitian yang digunakan meliputi *observasi*, wawancara, dokumentasi,. Sasaran penelitian ini adalah *Manager*, Koordinator bidang keuangan dan perlengkapan serta pengunjung.

Hasil penelitian 1) Proses perencanaan yang dilakukan oleh pihak manajemen Cikole sudah berjalan sesuai dengan fungsi manajemen 2) Manajemen pengorganisasiannya sudah melaksanakan dasar- dasar sebuah organisasi yang baik. 3) Proses pengarahan yang dilakukan oleh seorang *General Manager* 4) Pengawasan yang dilakukan oleh pihak manajemen Cikolesudah berjalan sesuai dengan fungsinya.

Kesimpulan bahwa proses perencanaan, pengorganisasian, pengarahan, dan pengawasan manajemen wahana *outbound* di Cikole tahun 2015 baik,

KATA PENGANTAR

Tiada kata yang pantas untuk dipanjatkan selain rasa syukur kehadirat Allah SWT dengan keluasan rahmat dan kasih sayang kepada seluruh makhluk-Nya. Atas izin-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul” Manajemen Pengelolaan Kegiatan *Outbound* Objek Wisata Cikole. Skripsi ini merupakan suatu syarat guna memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Universitas Negeri Jakarta.

Penulis menyadari bahwa tanpa adanya uluran tangan dari berbagai pihak, skripsi ini tidak mungkin dapat terselesaikan, Pada kesempatan ini penulis menyampaikan rasa terima kasih kepada: Bapak Dr. Abdul Sukur, M. Si sebagai Dekan FIK UNJ. Drs. Iwan Barata, M.Pd, sebagai ketua Jurusan Olahraga Rekreasi FIK UNJ sekaligus Dosen Pembimbing I. Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd, sebagai ketua Program Studi Olahraga Rekreasi sekaligus Dosen Pembimbing Akademik. Hartman Nugraha, M.Pd sebagai Sekertaris Jurusan Olahraga Rekreasi. Rekan-rekan sejawat dari Pendidikan Rekreasi Angkatan 2008 yang telah mendoakan dan memberikan motivasi selama penyusunan skripsi ini.

Jakarta, Juni 2015

R.A.S

LEMBAR PERSEMBAHAN

My Family

Sebagai tanda bakti, hormat, dan rasa terimakasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada almrhm bapak yang selalu ada dalam hati, kepada ibu yang selalu sabar dan selalu memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih sayang yang tiada terhingga seorang kakak yang telah memberikan dukungan baik materi maupun moril, semuanya hanya dapat kubalas dengan selembarnya kertas persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk menjadi suatu kebanggaan karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat sesuatu hal yang lebih baik. Untuk KHANSA yang selalu memberikan senyuman manis dan memberikan semangat dalam setiap waktu.

Teman seperjuangan PENKESREK 2008

Buat rekan-rekan "PENKESREK 2008" terimakasih atas bantuan, doa, nasehat, serta hiburan yang telah kalian berikan.

Seluruh Dosen Pengajar di Fakultas Olahraga

Terimakasih banyak untuk semua ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada kami

Rachmat Akbar Setiawan, S.Pd